

JIS.CO.ID

Operasi Gaktib dan Yustisi Polisi Militer Tahun 2025 Digelar di Kodim Tulungagung

Achmad Sarjono - [TULUNGAGUNG.JIS.CO.ID](https://tulungagung.jis.co.id)

Feb 17, 2025 - 22:28



TULUNGAGUNG - Usai pelaksanaan Upacara 17 Februari 2025, anggota jajaran Kodim 0807 Tulungagung mengikuti kegiatan Sosialisasi Operasi Penegakan Ketertiban (Gaktib) dan Yustisi Polisi Militer Tahun 2025 yang berlangsung di halaman Makodim Tulungagung Jl. Jaksa Agung Suprpto No 17 Kelurahan Kampungdalem, Kecamatan Tulungagung, Kabupaten Tulungagung, Jawa

Timur, Senin (17/02/2025).

Image not found or type unknown



Sosialisasi ini merupakan bagian dari Operasi Gaktib dan Yustisi Polisi Militer "Waspada Wira Clurit" Tahun 2025 yang diselenggarakan oleh Subdenpom V/1-6 Tulungagung. Dalam kegiatan ini dilakukan pemeriksaan dan pengecekan kelengkapan kendaraan bermotor roda empat maupun roda dua, meliputi helm, lampu, rem, ban, serta kondisi mesin. Selain itu, kelengkapan surat-surat seperti STNK, SIM, dan KTA juga diperiksa secara ketat.

Kegiatan ini juga bertujuan untuk membudayakan disiplin berlalu lintas di kalangan prajurit, memastikan kondisi serta kelengkapan kendaraan dinas, serta meminimalisir risiko kecelakaan yang dapat merugikan diri sendiri maupun satuan.

Dansubdenpom V/1-6 Tulungagung, Kapten Cpm Suwarno, menegaskan bahwa Operasi Gaktib dan Yustisi ini digelar untuk meningkatkan disiplin, tata tertib, serta kepatuhan hukum prajurit TNI, baik secara individu maupun dalam kesatuan.

Kasdim Tulungagung, Mayor Arh Untung Wiyono, S.T., memberikan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung jalannya kegiatan ini sehingga dapat

berlangsung dengan tertib dan lancar. Ia juga berharap kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan untuk menjaga ketertiban dan kedisiplinan di lingkungan prajurit TNI.

Dengan adanya sosialisasi dan pemeriksaan ini, diharapkan seluruh anggota TNI di jajaran Kodim 0807 Tulungagung semakin sadar akan pentingnya kepatuhan terhadap aturan lalu lintas serta disiplin dalam berkendara demi keselamatan bersama. (*)